

Bahnlärm

Weitere Initiative mit im Boot

REGION. Der Ende 2015 gegründeten Interessengemeinschaft Bahnregion Rhein-Neckar 21 (IG BRN 21) hat sich eine weitere Bürgerinitiative angeschlossen: der Verein „Stille Schiene Hockenheim“. Damit ziehen in der IG BRN 21 nun Lärmschutz-Initiativen aus Mannheim, Weinheim, Lampertheim und Hockenheim an einem Strang. Ihr gemeinsames Ziel ist eine Reduzierung beziehungsweise Minimierung von Bahnlärm an Bestandsstrecken und an der geplanten Neubautrasse Frankfurt-Mannheim. *agö*



Infos zur Interessengemeinschaft unter www.igbrn21.de